



Jean Ernest Ngalle Bibehe , ministre des Enseignements Secondaires a démenti dans un communiqué de presse publié le mercredi 28 février tout report des examens officiels session 2018. Le ministre a à cet effet invité toute la communauté éducative à rester attentive.

MINISTÈRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES  
\*\*\*\*\*  
CABINET DU MINISTRE  
\*\*\*\*\*



MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION  
\*\*\*\*\*  
MINISTER'S CABINET  
\*\*\*\*\*

Yaoundé, le 28 FEV 2018

**COMMUNIQUE RADIO-PRESSE**

N° 07/18/CRP/MINESEC/CAB

SUITE A UNE PUBLICATION PROPAGEE DANS LES RESEAUX SOCIAUX, ANNONCANT UN POTENTIEL CHANGEMENT DE DATES POUR CE QUI EST DU DEBUT DES EXAMENS BEPC, PROBATOIRE ET BACCALAUREAT DE LA SESSION 2018.

LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES INFORME LA COMMUNAUTE EDUCATIVE, LES ENSEIGNANTS ET LES ELEVES, QU'AUUCUNE MODIFICATION N'EST INTERVENUE DANS LES CONTENUS DE LA DECISION N°726/17 DU 07 NOVEMBRE 2017 FIXANT LE CALENDRIER DES EXAMENS ET DES CONCOURS DE LA SESSION 2018.

IL INVITE PAR CONSEQUENT TOUTE LA COMMUNAUTE EDUCATIVE A RESTER ATTENTIVE.

AUX ENSEIGNANTS ET AUX ELEVES, IL PRESCRIT VIGILANCE ET SERENITE, ATTITUDES INDISPENSABLES A LA BONNE PREPARATION DE LA SESSION DES EXAMENS EN COURS.



*[Handwritten Signature]*  
HOALLE BIBEHE Jean Ernest Masséna